



O'DESK^{BOIS}

Quand le beau rejoint l'utile .

Rangez, triez et organisez vos bureaux avec notre gamme complète d'accessoires de rangements. Éléphants et faciles d'utilisation, nos accessoires de bureau sont inspirés des dernières tendances et créés à partir des matériaux des plus résistants pour assurer une durabilité exceptionnelle.

Conçus pour être fonctionnels et vous aider au quotidien, nos produits vous permettront d'optimiser votre environnement de travail et travailler dans les meilleures conditions. Que vous ayez besoin de porte-documents, de pots à crayons ou d'organiseurs de bureau, notre gamme offre une solution pour chaque besoin.

En optant pour nos accessoires de bureau, vous investissez dans votre productivité et votre bien-être. Fini le chaos et le désordre sur votre bureau !

Découvrez dès maintenant notre gamme O'desk et transformez votre poste de travail en un espace harmonieux où style et design ne font plus qu'un.

Store, sort and organize your desks with our complete range of storage accessories. Elegant and easy to use, our desk accessories are inspired by the latest trends and created from the most sturdy materials to ensure exceptional durability.

Designed to be functional and to help you on a daily basis, our products will allow you to optimize your working environment and work in the best possible conditions. Whether you need document holders, pencil cups or desk organizers, our range offers a solution for every need.

By choosing our office accessories, you're investing in your productivity and well-being. No more chaos and clutter on your desk!

Discover our O'desk range now and transform your workstation into a harmonious space where style and design become one.

 **O'desk**



Chez ALBA, nous savons qu'un espace de travail bien organisé et esthétiquement plaisant est essentiel pour maximiser la productivité et le bien-être. C'est pourquoi nous avons créé une gamme d'accessoires de bureau alliant design, ergonomie, fonctionnalité et modernité.

Composé de cinq produits soigneusement conçus pour répondre aux nouveaux besoins des professionnels modernes, cette gamme vous offrira une solution pratique et élégante pour organiser votre espace de travail.

Que vous cherchiez à améliorer votre posture, à maximiser l'espace disponible ou simplement à ajouter une touche de style à votre bureau, notre gamme d'accessoires de bureau est conçue pour vous aider à atteindre vos objectifs. Faites l'expérience de la différence et découvrez comment nos produits peuvent transformer votre environnement de travail.

At ALBA, we know that a well-organized, aesthetically pleasing workspace is essential for maximizing productivity and well-being. That's why we've created a complete range of office accessories combining design, ergonomics, functionality and modernity.

Composed of five products carefully designed to meet the new needs of modern professionals, this range will offer you a practical and stylish solution for organizing your workspace.

Whether you're looking to improve your posture, optimize your workspace or simply add a touch of style to your office, our range of desk accessories is designed to help you achieve your objectives. Experience the difference and discover how our products can transform your working environment.





Apportez une touche design et de modernité avec l'alliance du bois de noyer et d'aluminium noir. Entrez dans une nouvelle dimension esthétique avec ce mix de couleur et de matériaux et transformez votre environnement de travail avec style et élégance.

Add a touch of design and modernity with the combination of walnut wood and black aluminum. Enter a new aesthetic dimension with this mix of color and materials and transform your workplace with style and elegance.



Optimisez l'organisation de votre bureau avec ce support minimaliste au design innovant. Sa conception solide et réglable jusqu'à 40 mm permet un ajustement précis de votre ordinateur portable tout en évitant les rayures grâce à ses protections en feutrine et caoutchouc.

Optimize your desk organization with this minimalist laptop stand with innovative design. Its sturdy design, adjustable up to 40 mm, ensures a precise fit for your laptop, while its felt and rubber protection prevents scratches.



Bénéficiez d'un espace dédié et gardez votre casque audio à portée de main avec ce support moderne et esthétique. Sa conception en matériaux de qualité et sa forme arrondie protégeront vos casques audio tout en ajoutant une touche design à votre bureau.

Enjoy dedicated space and keep your headphones to hand with this sleek, modern support. Its high-quality materials and rounded shape will protect your headphones while adding a design touch to your desk.

Travaillez de manière ergonomique avec ce support réhausseur d'écran et réduisez votre fatigue oculaire et douleurs dorsales. Connecté avec ses 4 ports USB, il vous permettra aussi d'avoir un espace de travail clair et dégagé grâce à son espace pour y glisser votre clavier et souris.

Work in an ergonomic position with this screen monitor support and reduce eyestrain and back pain. Connected with its 4 USB ports, it will also give you a clear, uncluttered workspace thanks to its space for your keyboard and mouse.



Informations

Informations



ODCUP W
H. 9 x L. 7,4 x P. 7,4 cm
H.9 x W.7,4 x D.7,4 cm

Structure : aluminium/ bois massif
Structure: aluminium/ solid wood

Pot à crayon pour faciliter l'accès aux crayons, stylos, ciseaux, etc.
Pencil cup for easy access to pencils, pens, scissors, etc.



ODTRAY W
H. 3 x L. 12 x P. 21,6 cm
H.3 x W.12 x D.21,6 cm

Structure : aluminium/ bois massif
Structure: aluminium/ solid wood

Plateau de rangement pour stylo, clés, montre, téléphone, etc.
Storage tray for pen, keys, watch, phone, etc.



ODSTAND W
H. 8,5 x L. 21,5 x P. 7,5 cm
H.8,5 x W.21,5 x D.7,5 cm

Structure : aluminium/ bois massif
Structure: aluminium/ solid wood

Support vertical pour ordinateur et tablette, compatible avec des appareils d'une largeur allant de 2 à 4 cm.
Vertical support for computer and tablet, compatible with devices from 2 to 4 cm wide.



ODHEAD W
H. 26 x L. 21,5 x P. 11 cm
H.26 x W.21,5 x D.11 cm

Structure : aluminium/ bois massif
Structure: aluminium/ solid wood

Support de casque universel, convient à la plupart des modèles.
Universal headphone holder, suitable for most models.



MHSTANDUPW C
H. 9,1 x L. 56,4 x P. 24,13 cm
H.9,1 x W.56,4 x D.24,13 cm

Structure : aluminium/ bois massif
Structure: aluminium/ solid wood

Support d'ordinateur ergonomique avec espace pour ranger le clavier.
Entrée : USB-C
Sortie : x4 USB-A
Ergonomic computer stand with to store space for keyboard.
Input: USB-C
Output: x4 USB-A

